

MIGRACIÓN Y SEGURIDAD MARCAN JORNADA DE LA CPC EN TARAPACÁ

Más de 80 empresarios y líderes gremiales de la Región de Tarapacá acudieron al encuentro organizado por la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) en el marco de la iniciativa Gremios por Chile, en la sede de Inacap Iquique. La instancia comenzó con una presentación del presidente de la CPC, Ricardo Mewes, y siguió con una jornada de trabajo donde se abordaron temas como la seguridad, informalidad, ordenamiento territorial o planes reguladores, con su impacto en las actividades productivas.

Se expusieron como principales desafíos para la zona generar avances en el corredor bioceánico vial, mejoras en capital humano, temas de migración ilegal, la inseguridad, la nueva ley de pesca, los planes reguladores comunal e intercomunal y las oportunidades del turismo.